
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 1873/2018 der SPD-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Weisenau betreffend 
Mönchstraße/Tanzplatz (SPD) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
Die Straßenverkehrsbehörde geht von einer Verbesserung aus, da die Geschwindigkeit gere-
gelt ist und die Fußgänger ungefährdet auf der Straße laufen können, obwohl es dort keine 
Gehwege gibt. Meldungen über Verkehrsbehinderungen in diesem Bereich liegen der Verwal-
tung nicht vor. 
 
 
Mainz, 14.11.2018 
In Vertretung 
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